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Estimating seepage flow from rivers to aquifers is a necessary step for groundwater modeling as well as for river regimes study. However, the
methods used are different, due to a difference in the objectives and also in the habits and tools in each field of study. The presentation of two
studies where seepage was estimated, the first a modeling of a part of the Rhenan aquifer in Alsace, the second the study of a small catchment
with hydrologic synthetic tools, leads to an interesting comparison of the methods. In particular, accuracy, hypotheses, and processes taken into
account by each of the method are discussed. / Evaluer les échanges nappe-rivière (ENR) est indispensable aussi bien pour une étude de
nappe qu'une étude des régimes des cours d'eau. Cependant, les méthodes employées sont différentes, parce que les objectifs à atteindre et
les habitudes et outils de chaque spécialité sont différents. L'examen de deux études où les ENR ont été estimés, à l'occasion respectivement
d'une étude hydrogéologique de la nappe d'Alsace et d'une étude d'hydrologie synthétique d'un petit bassin versant de l'Isère, est l'occasion de
comparer la manière de procéder. La discussion porte notamment sur la précision, les hypothèses, et les processus d'ENR considérés par les
diverses approches.
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